

たいようのこ 6月号

2024. 6. 1 発行

少しずつ梅雨が近づいてきており、子どもたちの大好きな園庭で遊べない日が多くなる季節となりましたが、雨ならではの遊びを取り入れながら楽しく過ごしていきます。天気の良い日には園庭で遊び、雨上がりのおさんぽへ出かけたり、いろいろな発見を楽しんだり、梅雨の季節を存分に感じていきたいと思います。

♪ 6月の予定 ♪

- 6月 1日(土) 親子懇親会(雨天延期)
- 5日(水) 身体測定(たんぽぽグループ)
- 10日(月) 身体測定(ひまわりグループ)
- 12日(水) 田植え【※雨天→14日(金)】
- 15日(土) 第2回グループ懇談会・茶話会、避難訓練
- 7月 1日(月) プール開き(全クラス)
- 2日(火) 緑丘中学校 職場体験(4日まで)
- 4日(木) あいがも放鳥(きりん・ぱんだ組)
【※雨天→10日(水)】
- 5日(金) 七夕・身体測定(たんぽぽグループ)

☆☆☆ 田植えについて ☆☆☆

日時：6月12日(水) 9:00~11:30(予定)
雨天時☂→6月14日(金)
場所：橋口さん宅の田んぼ(きりんぐみ/ぱんだぐみ)
園庭(うさぎぐみ/たんぽぽグループ)



きりんぐみ・ぱんだぐみのお友だちは、当日は8:30までに汚れてもよい服、靴での登園をお願いします。持ち物：着替え、ビニール袋、サンダル、タオル、水筒の準備をお願いします。



住所：鹿児島市緑ヶ丘町5-5 メールアドレス：harappa@joy.ocn.ne.jp
ふじヶ丘保育園 TEL：244-1590 FAX：244-1517
子育て支援センター「はらっぱ」TEL：244-1365
ホームページアドレス <http://www.fujiho.jp/fujigaoka/>



☆☆☆ 第2回グループ懇談会・茶話会について ☆☆☆

日時：6月15日(土) 14:30~15:00 全体会
15:00~16:00 各グループ
会場：フリースペース

内容は、プール遊び、お盆保育、行事などのお知らせがあります。また、保護者の皆さん同士でゆっくりとお話できたらと思います。当日は、手作りおやつとお茶(コーヒー)を用意しております。

たくさん参加をお待ちしています♪

☆☆☆ 駐車場について ☆☆☆

園の駐車場についてです。仕事等でお忙しいとは思いますが、時間に余裕をもって、安全かつ速やかな車の移動・白線内の駐車にご協力よろしくお願ひします♪駐車スペースは限られたスペースとなりますので、奥の方から駐車するようにご協力をお願いします。また、園の駐車場から出庫する際や道路に出る際は、必ず一旦停止をしてからの出庫をお願いします。園と駐車場までの移動の際には、必ずお子さんと手をつないで目を離さないようにしてください。安全にご使用できるように皆で守っていきましょう♪



当紙配合率100%再生紙を使用しています

裏面に続きます

☆☆☆ プール遊びについて ☆☆☆



日時：7月1日（月） プール開き

準備するもの：水着・水泳帽子（ひまわりGのみ）・バスタオル・ビニール袋
※必ず全ての持ち物に記名をお願いします。

※髪の毛の長いお子さんは髪を結んで登園してください。

※少人数でのプール時間を設定しています。体調管理には十分に気をつけて頂き、無理のないようにお願い致します。

※原則として8月30日（金）のプール納めまでの毎週月・火・木・金曜日に行いますが、行事との兼ね合いなどで変更になる場合は、クラスだよりでお知らせします。

※必ず登園前の検温入力をお願いします。毎朝9：30までにコドモンアプリ連絡帳に、参加できる日は○、できない日には×の入力・送信をお願いします。コドモンの入力がない場合は参加できませんので、必ず時間内に入力をお願い致します。

※お子さんの状態によっては、職員の判断で園庭あそび等を行うことがありますので、ご了承ください。



☆☆☆ あいがも放鳥について ☆☆☆



日時：7月4日（木）10：00～12：00（予定）

※雨天時は、7月10日（水）

場 所：橋口さん宅の田んぼ（川上町）

対 象：きりんぐみ/ぱんだぐみ※9時までに靴での登園をお願いします。

持ち物：帽子・ハンカチ・水筒

あいがもの赤ちゃんを田んぼに放して、田んぼの虫を食べてもらったり、田んぼの土を混ぜてもらったりします☆子どもたちはあいがもの赤ちゃんとの触れ合いを楽しみます。

種まきした苗も少しずつ生長してきています♪

☆☆☆ 緑丘中学校職場体験について ☆☆☆

7月2日（火）～4日（木）の期間で緑丘中学校の学生が職場体験に来ます。子どもたちと一緒に関わることなど、保育士の仕事を体験してもらいます。

～子どもたちの様子～

お散歩へ行く回数も少しずつ増えてきており、虫や草花を見ることをとても楽しんでいる子どもたち。園庭の砂場で泥だんごを作り、誰の泥だんごが一番固いか、ピカピカか毎日話をしている様子が見られます♪ふじヶ丘の亀に人参の皮のエサやりを率先して子どもたちがしてくれています！亀も喜んで食べています。生き物との触れ合いを大事にしていきたいと思います♪

6月、梅雨の季節となりますが、お部屋で体をいっぱい動かし、絵の具遊び等の感覚遊び、絵本等を子どもたちと楽しみたいと思います♪

来月の園だよりにて、保育園での絵本ランキングを紹介します☆お楽しみに～

